

Stadtgespräch zu Radkonzept

HEMMINGEN-WESTERFELD. Der Ortsverband und die Ratsfraktion der Bündnisgrünen laden zum dritten Grünen Stadtgespräch ein. Thematischer Schwerpunkt soll dieses Mal der Radverkehr in der Stadt sein. Der Rat der Stadt hat dazu im April ein Konzept verabschiedet, zu dem auch viele Bürger und Verbände mit Ideen und Anregungen beigetragen haben. Noch ist offen, wie viel Geld die Stadt konkret in die Sanierung und den Bau neuer Radwege investiert. Daran wird sich laut des Parteivorsitzenden Joachim Steinmetz zeigen, wie ernst die Stadt das Ziel nimmt, das Fahrrad als umweltfreundliches Verkehrsmittel zu fördern. „Wir möchten mit Bürgern darüber sprechen, welchen Stellenwert der Radverkehr haben sollte und wo vorrangig Handlungsbedarf gesehen wird“, sagt Steinmetz. Das Stadtgespräch ist am Montag, 18. Mai, ab 20 Uhr in der Begegnungsstätte Arnum. tl